NOTA DE PRENSA

En relación con la apertura de un proceso de investigación contra el programa REDD+, Agropalma informa que no ha recibido ninguna notificación del Ministerio Público Federal, pero está a disposición para aclarar cualquier cuestión planteada por las autoridades en el debido proceso legal. De todos modos, es importante destacar que no hay comunidades indígenas dentro de su área de actuación y aclarar que nunca hubo ningún trato con los grupos mencionados en la publicación.

Reforzamos también que todos sus terrenos fueron adquiridos de buena fe de sus legítimos dueños y poseedores, incluyendo prueba de documentación por parte de las autoridades competentes al momento de la adquisición. Contrariamente a la irresponsable acusación contenida en el informe, la empresa nunca fue condenada por acaparamiento de tierras. La legitimidad de las tierras fue atestiguada por varias investigaciones que nunca encontraron participación de la empresa en este tipo de delitos.

Lamentablemente, décadas después de la compra, se descubrieron errores registrales que comprometían la declaración de documentación territorial de algunas propiedades. Tan pronto como tuvo conocimiento del problema, Agropalma decidió contactar a las autoridades competentes y solicitó la cancelación de registros, además de iniciar el proceso de regularización de tierras ante el Instituto de Tierras de Pará (ITERPA), como lo exige la ley. La cancelación de estos registros no impide, en ningún caso, el amplio ejercicio de la posesión por parte de Agropalma.

La relación con las comunidades está en el centro de la estrategia de sostenibilidad de la empresa. En este sentido, aseguramos firmemente que nunca ha habido ningún tipo de persecución o amenazas contra las comunidades locales. Agropalma tiene, sí, el deber de garantizar la preservación ambiental de las áreas bajo su responsabilidad en cumplimiento de la legislación nacional, que prohíbe la caza en áreas de preservación permanente (APP) y reservas legales. A lo largo de su historia, la compañía siempre ha respetado los derechos de los movimientos sociales y ha dialogado con las más diversas comunidades, con una postura ética y transparente alineada con los valores de sostenibilidad que están en el ADN de la empresa.